
今月のソングリーダー 稲川　　一会員

前回第1462回例会報告　2017年４月12日

幹　　事　　報　　告
１．東京田無けやきロータリークラブが2017年３

月31日付でRIから脱会されたとのことです。こ
れにより、当地区のクラブ数は69クラブ（東京
58クラブ、沖縄11クラブ）となりました。

2. 6 月の例会スケジュールが一部変更となりま
した。６月７日予定の「新旧合同理事会」は14
日に、また28日の「チェンジオーバーナイト」
は30日（金）に変更となります。変更後のスケ
ジュールを皆様のメールボックスにお入れしまし
たのでご参照いただけますようお願いいたします。

会　　長　　報　　告
１．米山奨学生の朴さんに、４月５月分の奨学金を

お渡しいたします。 
２．次回の「１分間スピーチ」は村中会員にお願い

いたします。
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第 1463 回例会　　2017 年 4月 19日

次回（５月10日）のプログラム
理 事 会 11：15～12：00
次年度ガバナー補佐訪問 12：00～
例　　会 12：30～13：30
卓　　話：「ルビーは、なぜ赤いのか！」
卓 話 者：宝石鑑定鑑別士 斎藤　貴子氏　
 （紹介者）幹事　細田　新子会員
※この日の会場は25階「ポラリス」に変更

となりました
※４月26日、５月３日は休会となります

本日のプログラム
例　　会 12：30～13：30
卓　　話：「障害者制度と
 いけぶくろ茜の里の現状」　
卓 話 者：いけぶくろ茜の里
 施設長　田中　道子氏　
 （紹介者）幹事　細田　新子会員

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率 3月22日分

修正出席率

33 名 27 名 21 名 6 名 77.78 88.46％

■ゲスト
米山奨学生 朴　　健植様

■ビジター
東京練馬西ＲＣ 峯岸　芳幸様

斉藤会員

本日の
　分間スピーチ

榊原会員／４ / ３より東京弁護士会の副会長の仕事
が始まりました。例会の予定を変更いただいた
りご迷惑をおかけして申し訳ありません。来週
の例会もお休みさせていただきます。重ね重ね
申し訳ありません。月井さんよろしくお願いし
ます。

細田会員／孫の優樹君が中学生に、同じく煌樹君が
４年生になりました。とても嬉しいです。

斉藤会員／よろしく。
稲川会員／先週の例会をお休みしました。バツとし

てニコニコします。
佐藤会員／今日の早朝ゴルフ９ホールはメタメタで

した。おはらいでニコニコします。

米山奨学生の朴さんに
奨学金のお渡し



　私は祖父がメキシコ人で
四人兄弟の次女としてフィ
リピンで生まれ、ラグーナ
にあるセイントマイケル大
学を卒業しました。本日は
私の人生についてお話しし
たいと思います。まず初め
に、このような素敵な人生
を与えてくれた神様、いつ

も私にたくさんの愛情を注いでくれる家族にとても感
謝しています。そして何より、この日本で、人として
私を形作ってくれ、さまざまな人に支えられ、信頼さ
れ、愛されました。多くの目標や夢を達成できたのは
私に関わってくれたすべての人のおかげです。
　1997年、私は日頃勉強していたタロットカードを
さまざまな知人に手伝ってもらい、始めました。私が
このような職業を志したのは、母がフィリピンで有名
な占い師だったからです。たくさんの人々を幸せにす
る母の姿を見て育った私は、11歳の時、母に「ママ以
上の占い師になる」と宣言し占い師の道を歩み始めま
した。
　1999年にはたくさんのフィリピンのお客様からア
ドバイザーとして少しずつ認められ、仕事も忙しく
なっていきました。お客様の中には人生が大きく変わ
り成功者になった人もいました。毎日のように電話が
あり、クチコミで噂が広がり、私の家には占いを求め
る人達で溢れました。
　2001 年にはフィリピンの雑誌『パライソマガジン』
から初めての取材がありました。この雑誌で私の現在
の名前“アイリス”が生まれました。取材後、私の名
前は瞬く間に日本に住んでいるフィリピン人達に知ら
れました。またこの年は、資格を取ったり、フィリピ
ンの副大統領に取材したりなど活動的な部分もあった
ためとても充実した毎日を過ごしていました。しかし、
このような日々がずっと続くわけではありませんでした。
　2004年、外国人の一斉集団送還が実施され、多く
のフィリピン人が母国に帰されてしまったのです。そ
んなある日、フィリピンの友人から「日本人も視てほ
しい」と頼まれ、初めて日本人を占いました。私の占
いが的中するあまり、その日を境に日本人の間でもク
チコミが広がり、一気に人の波が来ました。
　2009年にはついに独立を決意しました。開店して
わずか２ヶ月で女優の大場久美子さんからの取材、そ
の後は芸能界にも噂が広まり、サッカー解説者の松木
安太郎さん、女優の北川恵子さんなどたくさんの芸能
人が私の店にご来店してくださいました。
　一方この年はフィリピンに大型台風が上陸し、その
影響で甚大な被害があり、私も被災地に食べ物を配っ
たりと支援に努め、自分の生まれ育った国に帰り活動
していました。落ち着いた頃、母に「日本でテレビに
出たい」と話をして日本に帰りました。この時、私は
まさか母に言った言葉がすぐに現実になるとは夢にも
思いませんでした。
　そして2010年10月、私のところに一本の電話が入
りました。フジテレビからの番組出演依頼でした。番
組名は『うわさの体感バラエティくちこみっ』。その
時の番組では陰陽師の橋本京明さんがとても人気でし
た、私は外国人ということで言葉の不安もあり悩みま
したが、「出演するなら私が一番になります」と宣言し

第1462回例会 卓　話
フジテレビ『うわさの体感バラエティ
� くちこみっ』マダムアイリス
� 涌井カテリン会員

てオファーを受け、強い気持ちで収録に臨みました。
番組では“情熱のヴィーナス”と呼ばれ、時には番組
の始まりから終わりまで私のみのＶＴＲもありました。
　2015年にはフィリピンでたくさんの起業家にお会
いする機会がありました。またその年の終わり頃には、
私の幼い頃からの夢でもあったロータリークラブに、
お世話になっていた林先生に紹介され、今に至ります。
　今は、お客様のためによりわかりやすい日本語を伝
えるため、来年日本語専門学校に行くことに決めました。
　このようにふり返ってみると、目標を達成すること
は決して簡単ではなかったです。けれど諦めないで挑
戦し続け、達成するためには絶えず力を注いだからこ
そ今の結果があると思います。くじけそうになること
もありますが、人との繋がりがあることを忘れずにい
ます。
　このような私の人生についてお話しできる機会を設
けていただき、ありがとうございました。私の第二の
母国日本をとても愛しています。

５月の例会スケジュール
５月10日［1464］

理 事 会 11：15～12：00
次年度ガバナー補佐訪問 12：00～　　　　
例　　会 12：30～13：30
卓　　話：「ルビーは、なぜ赤いのか！」
卓 話 者：宝石鑑定鑑別士 斎藤　貴子氏　
 （紹介者）幹事　細田　新子会員

※この日の会場は25階「ポラリス」に変更となりま
した

※４月26日、５月３日は休会となります
 
５月19日［1465］

「５クラブ合同例会」 12：30～13：30
※５/17例会の振替となります

 
５月24日［1466］

例　　会 12：30～13：30
卓　　話：「未　定」
卓 話 者：未　定
 （紹介者）ロータリー財団委員長　　
 佐野明三郎会員

 
５月31日［1467］

例　　会 12：30～13：30
卓　　話：「未　定」
卓 話 者：第2580地区米山委員会 副委員長
 東京浅草ＲＣ　　
 小森谷典明氏　
 （紹介者）米山奨学委員長　中島二三男会員

・４月12日（水）例会終了後
・出席者11名（ゲスト１名含む）
　今回は、米山奨学生の朴クンも参加され、一緒にいろ
いろな話題に花を咲かせました。また、日頃はご多忙で
なかなか参加できない方もお集まりいただき、久々に10
名を超える参加者となりました。次回以降も大勢のご参
加をお待ちしています。
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